



Projet de construction du Bain du prince impérial et de transformation du Bain des Dames (5 septembre 1864).

Référence du document reproduit :

- **Établissement thermal de Luxeuil. Plan général des bâtiments indiquant par des hachures noires les constructions actuelles et par des hachures rouges le bain projeté pour les indigents, ainsi que l'appropriation en cabinets de la salle du Bain des Dames. 5 septembre 1864.**

Établissement thermal de Luxeuil. Plan général des bâtiments indiquant par des hachures noires les constructions actuelles et par des hachures rouges le bain projeté pour les indigents, ainsi que l'appropriation en cabinets de la salle du Bain

des Dames / [Félix-Hercule] Grandmougin. 5 septembre 1864. Calque. 67 x 45 cm.  
Dressé par le soussigné, architecte des thermes de Luxeuil, sur la demande de  
Monsieur le docteur Mélier, membre de l'Académie impériale de Médecine, médecin  
consultant de l'Empereur et inspecteur général des Services Sanitaires. Vu par  
nous, préfet de la Haute-Saône, Vesoul, le 26 décembre 1864.  
Archives départementales de la Haute-Saône, Vesoul : 5 M 162

IVR43\_20207000471NUC4A

Auteur de l'illustration : Jérôme Mongreville

Auteur du document reproduit : Félix-Hercule Grandmougin

Date de prise de vue : 2020

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine ; (c) Archives  
départementales de la Haute-Saône

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation